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１．日  時 平成２６年１１月１７日（水） 

        開会 午後３時３０分   閉会 午後５時３０分 

 

２．場  所 南丹市役所教育委員会議室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 委員長 林  昌 明 

 

５．出席委員 委員長      林  昌明 

委員長職務代理  武田 義史 

委 員      髙屋 毅史 

委 員      吉田 紀子 

教育長      森  榮一 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長     岸本  薫 

       教育参事      

兼学校教育課長 坂瀬 一哉 

教育総務課長   寺田 成樹 

  社会教育課長   中川 勇夫 

 

８．傍 聴 人 な し 

 

 

午後３時３０分開会 

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程１１１１１１１１                

        委員長が平成２６年南丹市教育委員会第１１回定例会の開会を告げる。 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程２２２２２２２２                

委員長から会議録作成者に寺田教育総務課長を指名する。 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程３３３３３３３３    報告事項 

 

（１）主な行事報告等 

 

（教育長） 



 2

■10月30日に市議会臨時会が開催され、小学校再編に係るスクールバスの購入契約 

 について上程を行い、本件の付託先である市議会総務常任委員会において審議の

上、可決いただいた。  

■同日、第2回市いじめ防止等対策委員会を開催し、地域社会総がかりで進めるいじ

め根絶に向けた取組の在り方について翌年2月に答申を受けるべく諮間を行った。 

■10月31日に、岐阜小学校及び長良中学校を視察研修先とした市小中学校の教頭を

対象の視察研修を実施した。次代を見据えた担う教育の在り方について研鑽を深

めた。 

■11月11日に、市校園長会議を開催し、感染症のシーズンを迎え、今冬のインフル 

エンザ対策の推進等について指示連絡したほか、人権教育講座等、 11月の市教委

主催行事への積極参加について協力依頼した。       

■11月12日に、例年実施されている南丹教育委員会連絡協議会の研修会が実施され

た。外国語活動の取組の先進校として城陽市の寺田小学校、及び、大規模修繕中

の世界遺産である仁和寺の視察を通して、 学校教育・社会教育両面からグローバ

ル人材の育成に関わる研鑽を深めた。 

■11月13日に、京都府学校保健会研究大会が園部公民館大ホールにて開催された。 

府内の学校保健に関る教職員が一堂に会する中、本市において長年、学校医とし

てご尽力いただいている仁丹医師が府学校保健会表彰を受賞された。 

■11月15日に、府立丹波自然運動公園にて、南丹船井小学校駅伝大会が開催され、 

駅伝競走の部、 持久走の部に参加した各チーム選手が健闘した。 

■11月16日に、市青少年育成協会及び市PTA連絡協議会の共催による「南丹市青少年

すこやかフォーラム」 が、市民約70名の参加を得て日吉町生涯学習センターにお

いて開催された。入院中の子どもたちを励ます活動を続けている日本ホスピタル

協会からのクラウン(道化師) によるジャグリングなどに実演を交えた講演を通

じ、笑いの持つ力について研修を深める機会となった。   

■11月17日に、管内教育長会議が南丹教育局において開催され、平成27年度に向け 

 た向けた京都府教育委員会の人事異動方針について説明が行われた。 

 

 

（２） 南丹市立小学校再編実施本部会議について 

 

(事務局) 

11月17日開催の実施本部会議の概要について報告 

 

 

(３) 南丹市教育委員会の後援承諾について 

(事務局) 

     資料に基づき報告 
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日日日日日日日日程程程程程程程程４４４４４４４４                議議議議議議議議                事事事事事事事事        

 

議案第28号  平成２６年度南丹市一般会計補正予算 (第６号) に係る地方

教育行政の組織及び運営に関する法律第2 9条の規定に基づく意

見聴取について 

 

      【会議録確認時、 非公開事由消滅により下記のとおり公開とする】 

 

  （事務局） 

    平成２６年度南丹市一般会計補正予算 (第６号)の内、教育関連予算につい 

   て資料により説明 

 

 [質 疑] 

  （委員） 

    買収予定とされている園部幼稚園隣接地はどのような用途に活用予定か。 

 

  （事務局） 

    当該幼稚園及び幼稚園の管理運営に当たっている市民福祉部局と、サブ 

の園庭等に活用する方向で調整中である。 

 

  （委員） 

    新たなスクールバスのルートについて、屋根付バス停の設置要望はあるの

か。また、市としての設置の方向性についてはどうか。 

 

  （事務局） 

    設置要望のある箇所もある。これに対し、市の基本的な考え方としては、

従来からの対応を踏まえ、市の補助制度を地元で活用いただく以外にないこ

とをお伝えしている。 

 

  （委員長） 

    スクールバス運行については、引き続き、十分な説明による理解の深まり

を求めおきたい。 

 

 [採 決] 

   議案第２９号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致での承認を 

  確認する。 

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程５５５５５５５５                そそそそそそそそのののののののの他他他他他他他他        

 

  ○主な行事予定 

    

   （事務局） 

     資料に基づき主な行事予定を報告 
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 ○その他 

 

  ・１０月３０日に開催し、諮問を行った南丹市いじめ防止等対策委員会に対す

る諮問書について報告 

 

  ・南丹船井小学校駅伝競走大会の結果概要について報告 

 

  ・京都府教育委員会の平成２７年度教職員人事異動方針等について報告 

 

 

[質 疑] 

  

 （委員） 

   教職員の人事異動に係る人事事務はどのようなスケジュールで進められるの 

か。 

 

 （事務局） 

    各教職員の意向を踏まえた校長ヒアリングが年明けに実施される。これを踏 

まえ、府教委と市教委協議調整を図った上で、年度末に向け、任命権者である府 

教委への内申を行う流れで進めることとなる。 

 

 （委員） 

   中学校での部活動について、生徒数が減少することで希望する部活動が成立

しにくい状況となっている学校への対応について確認しておきたい。 

 

 （事務局） 

   部活動の在り方については各学校がその状況に応じて判断するものである。

少人数となってきた学校では、学校間調整を行って合同チームを編成して各種

大会参加を行っているケースもある。 

 

 ［次回定例会について］ 

 

（事務局） 

次回定例会の日程については、他の行事と併せ、別途調整したい。 

 

（委員長） 

次回の日程について、ただ今の意見を踏まえ別途調整としたいがどうか。 

 

（委 員） 

＊委員長から各委員一人一人に諮り、全員一致での同意を確認する。 

 

（午後５時３０分閉会） 
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南丹市教育委員会会議規則第１９条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

平成  年  月  日  

 

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員 長               

 

 

         南丹市教育委員会委員長職務代理者               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員                

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員                

 

 

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長               

 

 

         （会議録調製者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


